

VILLENEUVE

LE DEPECHE

22/3/79.

UN RECITAL POUR LA FETE DE SAINT-PIERRE-DE-CAUBEL

Chris MacGregor prophète en son pays

Tout le monde à présent connaît la puissante stature et le catogan de Chris Mac-Grégor, ce pianiste de jazz de renommée internationale qu'un choix philosophique a amené à vivre loin du monde et des futilités, dans le concret et l'immuable du quotidien au moulin de Saint-Pierre-de-Caubel.

Dans le village, tant d'originalité n'avait pas manqué de surprendre, mais la sympathie naturelle de la petite famille a vite balayé les réticences : les Mac-Gregor ont été adoptés. La meilleure preuve n'est-elle pas que, pour leur fête annuelle, les organisateurs sont allés faire appel à Chris, son piano et sa flûte, pour doriner un concert ?

Et lui, calme et souriant, il a accepté tout naturellement. Lui qui donne juste ce qu'il faut de concert pour ce qui lui est indispensable de ressources financières, lui qui fuit le show-business qui aurait tôt fait de le dévorer dans son rythme infernal, eh bien, il a accepté, pour le plaisir. Ainsi, les habitants du village ont eu la primeur lot-et-garonnaise du grand

pianiste, en toute simplicité, en prologue de la prochaine tournée qu'il va faire en Hollande. Et ceci dans une petite église toute blanche qui venait d'être repeinte, là aussi, en toute simplicité, par un groupe de paroisiens.

Plus de cent personnes — à l'échelle de Saint-Pierre-de-Caubel, ce n'est pas rien ! — ont ainsi assisté à ce récital très décontracté où les cheveux longs côtoyaient les habitants du village, tout étonnés de découvrir la magie des doigts de ce grand gaillard paraissant jouer pour lui seul. Un récital où le pianiste avait très harmonieusement mêlé les dissonances chromatiques d'un free jazz assez peu agressif pour des oreilles de néophyte aux harmonies plus conventionnelles. Et ma foi, à la sortie, il m'a bien semblé que les villageois ne le regardaient plus tout à fait de la même façon... Ce n'est pas toujours si simple d'être prophète en son pays, fut-il d'adoption ! — (Photos « La Dépêche », op. J. Russ.)



Pour ce week-end prolongé...

REOUVERTURE demain soir

DECORAT
ne manquaient
avec leur décorat

EFFICACIT
jours, un doi
dans les cage
Mais efficacit

RETOUR :
qui viennent de
hier matin. Mais
du futur pompier

RALLONG
le programme
Tournon, il est
kilomètres au
à l'arrivée. Cherc

NOYADE :
le lit du Lot d
se heurtent à cer

POP : Plus
par « Avant-Scé
de 16 heures à 2

MYSTERE
édition auraient
partie de la po
d'en savoir plus.

ARTS, SPECTAC

CE SOIR AU CECI

Patrick Ewen

l'âme du poul